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Bürgermeisterbericht seid dem 08.03.2022

⁃ 05.03 , Rechnungen von Firma Lehmann für diverse Reparaturen an Laternen erhalten . 
Laterne Heischredder komplett 2325,84€, Laterne Op`, Dörp 272,32€,weitere Laterne 
Op`n Dörp 3378,23€, Laterne Bi`n Ramoker 388,62€.

⁃ 05.03 saubere Gemeinde, sehr gute Beteiligung(ca.50) bei bestem Wetter, 9 Säcke Müll 
wurden zusammengetragen.

⁃ 05.03 Entenhaus + Pumpe beim Dorfteich wieder eingesetzt, hatten über 30 Kilo Fisch in 
den Teich gesetzt, Kosten dafür habe ich persönlich übernommen.

⁃ 14.03 Sitzung Gemeindevertreter, Themen unter anderem Schwimmhalle und 
Regenwasser.

⁃ 17.03 Rechnung NRT, Verstopfung Dgh beseitigt , 287,39€
⁃ 19.03 Rechnung defekte Laternen 306,43€
⁃ 23.03 Feuerwehreinsatz alte Tennishalle Schönberg, Brand konnte schnell gelöscht 

werden, kein großer Schaden.
⁃ 23.03 treffen mit Herrn Ernst vom Amt Probstei, Zweck Ausschreibungen arbeiten am 

DGH , Malerarbeiten , Dach etc.
⁃ 24.03 Rechnung von Lehmann , defekte Laterne Richtung Prasdorf, 1274,39€
⁃ 27.03 Feuerwehreinsatz Campingplatz Heidkate, Wohnwagen ausgebrannt, keine 

weiteren Schäden, keine Verletzten.
⁃ 28.03 Schulverbandssitzung , Themen unter anderem Sporthalle und Musikklasse.
⁃ 29.03 seit ca. zwei Wochen ist die E-Ladesäule defekt, nun konnte endlich der Schaden 

ermittelt werden , ein Steuerteil ist wohl Verursacher, habe die Reparatur in Auftrag 
gegeben .

⁃ 01.04 Sitzung des TSV Barsbek wurde verschoben.
⁃ 07.04 Sitzung Feuerwehr, Wahl Jugendfeuerwehrvorsitzender, mit 32 zu 1 Stimmen 

wurde Thore Finck gewählt.
⁃ 10.04 treffen Planung Veranstaltung Maibaumfest, Strohfigur und Dorffest.
⁃ 11.04 Rechnung Lehmann , defekte Lampen im Dgh ,341,18€
⁃ 11.04 Rechnung Fredo Röhlk, Winterdienst , 205,28€
⁃ 16.04 Arbeitstreffen Maibaum und Strohfiguren , herrichten besprechen etc.
⁃ 19.04 Sitzung Aktiv Region , Anträge etc.
⁃ 20.04 Rechnung M+F , Schilder für Wochenmarkt , Verkehrsspiegel , Halter etc. 764,16€, 

hatte ich bei der letzten Gemeindeversammlung absegnen lassen.
⁃ 20.04 Sitzung Schwarzdeckenverband, Anträge , Satzung etc.
⁃ 23.04 Arbeitstreffen Strohfigur 
⁃ 25.04 Sitzung Zweckverband am Sandberg, Vereidigung neuer Verbandswehrführer und 

Stellvertreter, Neuanschaffungen etc.

⁃ 28.04 Treffen Solarparkinteressierte 
⁃ 30.04 Treffen Maibaum herrichten und Aufbau
⁃ 30.04 Rechnung Gnutzmann , Schottertragschicht für unsere Wege, 789,34€
⁃ 01.05 Maibaumaufstellen , ein voller Erfolg , bei bestem Wetter , mit toller Beteiligung.
⁃ 04.05 treffen Zweckverband am Sandberg , aktueller Stand, Arbeitsteilung , etc.
⁃ 08.05 Landtagswahl , gute Beteiligung , keine Vorkomnisse.
⁃ 11.05 treffen TSV Barsbek , einige offene Fragen und Vorgehensweise sind abzuklären.
⁃ 11.05 treffen Strohfigur .
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⁃ 13.05 Rechnung neuer Rasenmäher für Mietswohnung Dgh , 72,99€ 
⁃ 13.05 Rechnung Strassenlaternen Richtung Wisch, Diffusor unter anderem defekt, 

615,25€
⁃ 13.05 Freischneider hat leider den Geist aufgegeben, Kolben unter anderem, Baujahr 

2013, wir schauen nun nach neuen Modell , eventuell akkubetrieben .
⁃ 14.05 treffen Strohfigur.
⁃ 18.05 Infoveranstaltung Oberflächenwasserbeseitigung, ich empfand es als eine gute 

Infoveranstaltung , es wurden einige Fragen gestellt , die Beteiligung war wie ich 
erwartet hatte, es haben sich alle Anwesenden für einen Beitritt zum ZVO ausgesprochen.

⁃ 19.05 Rechnung M+F für Schilder und Pfosten , 869,41€
⁃ 21.05 treffen Strohfigurbauer
⁃ 21.05 Rechnung M+F Rohrständer , der alte am Dorfteich war defekt und wurde ersetzt, 

135,34€
⁃ 21.05 Rechnung DOKO , unser alter Kantentrimmer ist defekt, Instandsetzung wäre ein 

zu großer Kostenaufwand , Baujahr 2013.
⁃           Es wurde mit Absprache von Otto  ein passender neuer gefunden und gekauft, 

975,30€, es wurde auch über einen E-Trimmer nachgedacht , der hätte aber über 2500€  
mit Akkus gekostet, deswegen wurde wieder ein Benziner angeschafft. 

⁃ 23.05 Rechnungen Firma Dibbern , Verkehrsspiegel aufstellen und andere Schilder 
aufbauen , 242,62€ + 160,65€.

⁃ 23.05 Treffen Solarparkinteressierte und Förderbank.
⁃ 25.05 Treffen Strohfigurbauer
⁃ 28.05 Treffen Strohfigurbauer
⁃ 31.05 Treffen/Sitzung UWB , leider mäßige Beteiligung, aber es waren , was mich 

gefreut hat, neue Gesichter da die sich beteiligen wollen, neuer alter Schriftführer ist 
Sven Belling, stellvertretende Vorsitzende ist Riecke Finck , neuer Vorsitzender bin ich 
geworden.

⁃ 01.06 Treffen Zweckverband Schwimmhalle, Bestandsaufnahme welche Gemeinden 
dabei wären , weitere Schritte.

⁃ 02.06 Treffen mit Firma Lehmann im DGH, Verlegung der Hardware für Glasfaser im 
Gebäude, Mietswohnungen und Dgh.

⁃ 02.06 Firma LampGreve beauftragt zwei defekte/lose Dachpfannen am DGH zu ersetzen.
⁃ 04.06 aufstellen unserer Strohfigur, wieder eine tolle Gemeinschaftsleistung !
⁃ 04.06 Rauchmelderalarm Feuerwehr in Heidkate, zum Glück konnte die Ursache schnell 

beseitigt werden , es wurde nasse frische Tanne im Ofen verbrannt und die Klappe war 
nicht ganz auf und die Eigentümer waren spazieren , zum Glück hatten sie aber einen 
Rauchmelder.

⁃ 08.06 treffen Pressetermin Strohfiguren.
⁃ 08.06 treffen Dorffest, Vorbesprechung , Spiele , Helfer etc.
⁃ 09.06 Sitzung ZVO in Malente, Themen unter anderem Neunschaffungen , Kosten etc.
⁃ 10.06 der mobile Blitzer wurde in Barsbek aufgestellt, am DGH Richtung
⁃            Kiel, hatte über zwei Monate dafür geworben, bleibe weiter am Ball denn ich finde 

die abschreckende Wirkung grade im Bereich der Bushaltestellen sehr wichtig und 
richtig. 

⁃ 11.06 Feuerwehreinsatz Gut Dobersdorf, Brand im Aussenbereich .
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⁃ 13.06. Kühlschrank Bauhof defekt, habe für 278,90 € einen neuen beorgt.
⁃ 13.06 treffen mit Schwarzverband vor Ort in der Wurth, Detailfragen klären
⁃ 14.06 Rechnung Firma Hartwig, Knickpflege und Lichtraumprofilschnitt an den Bäumen 

und Hecken Dorfteich, B502 Seite. 249,90€ 
⁃ 14.06 Sitzung Zweckverband am Sandberg Hauptausschuss,Themen Finanzen etc.
⁃ 17.06 erster Wochenmark 2022, war gut besucht , Wetter machte mit .
⁃ 18.06 Rechnung Dachdeckerei Lamp-Greve , lose Dachpfannen DGH wieder befestigen, 

195,18€
⁃ 20.06 treffen Solarpark , jetzt konnten sich über 7 finden die eine Vereinbarung zum 

Zusammenschluss zur Planung einer Photovoltaik Freifläche in der Gemeinde Barsbek 
unterzeichnet haben , die nächsten Schritte folgen.

⁃ 22.06. Sitzung Schulverband, neue Turnhalle etc.
⁃ 24.06 Wochenmarkt, sehr warm , Beteiligung war ok , ein neuer Anbieter war da ,ich 

werde nächste Woche Flyer in der Probstei verteilen.
⁃ 24.06 Hauptversammlung TSV Barsbek, Wahlen , Ehrungen etc.
⁃ 27.06 Sitzung Schulverband, Themen Turnhalle , etc.
⁃ 28.06 vor Ort Termin mit dem GUV , Gewässerunterhaltungsverband , bei der alten 

Meierei wegen Sichtung Abläufe.

⁃ 29.06 Sitzung Zweckverband Sandberg , Auftragsvergaben , Mietverträge , etc.
⁃ 29.06 Dorffest aufbauen , gute Beteiligung bei bestem Wetter
⁃ 30.06 Grete Nebendahl feiert ihren 100. Geburtstag
⁃ 01.07 Wochenmarkt, dass erste mal bei Regen, war trotzdem zufriedenstellend.
⁃ 01.07 Aufbau Dorffest 
⁃ 02.07 Dorffest in Barsbek, bei bestem Wetter, Stimmung bei allen war enorm, ich freue 

mich sehr und möchte nochmal Gerd und Bärbel für ihren jahrzentelangen Einsatz für 
diese Veranstaltung danken, und natürlich alle anderen Helferinnen und Helfer !!! Es ist 
großartig was sie daraus gemacht haben und jedes Jahr mit großer Anstrengung wieder 
schaffen.

⁃ 03.07 Abbau Dorffest


